



**4 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10005967**

**1 575 000 €**

**Rayol-Canadel-sur-Mer**

Appartement à vendre (83820)

**résidences  
immobilier**

Agence Agnès Malecki

04 90 70 38 80 96

Real Estate



# résidences immobilier

Au coeur du rayol canadel sur mer - appartement de type 4 pieces pour 95m2 loi carrez avec toutes les prestations haut de gamme piscine collective dans la copropriete de 10 appartements, très belle vue sur la mer. Appartement composé en rdj hall d'entrée donnant sur couloir avec 3 belles chambres et ses dépendances en bains et douches, séjour et salon ainsi que cuisine indépendante le tout donnant sur extérieur avec une agréable terrasse de 28m2 et son jardin totalement privatif. Prestations très soignées, domotique, aménagements menuisés sur mesure , cuisine et buanderie entièrement ...

In the heart of rayol canadel sur mer - 4-room apartment for 95m2 carrez law with all the high-end services collective swimming pool in the joint ownership of 10 apartments, very beautiful view of the sea. Apartment composed of rdj entrance hall opening onto corridor with 3 beautiful bedrooms and its outbuildings with baths and showers, living room and lounge as well as independent kitchen all opening onto the exterior with a pleasant 28m2 terrace and its completely private garden. Very careful services, home automation, custom-made fittings, fully equipped kitchen and laundry room, ...

**AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

